

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

OTRO CRIMEN EN LA CEDA

Hallan a hombre muerto dentro de tráiler estacionado **SEGURIDAD 31**



OTRO CRIMEN EN LA CEDA

Hallan a muertito adentro de tráiler

SE DESCONOCE LA IDENTIDAD DE LA VÍCTIMA Y LAS CAUSAS DE SU MUERTE; YA LLEVABA DÍAS

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un nuevo crimen en la Central de Abasto de Iztapalapa quedó al descubierto, al ventilarse el hallazgo de un cadáver dentro de una caja de tráiler que se encontraba estacionado en ese lugar. El cuerpo, fue identificado como hombre, y se supo que llevaba varios días muerto.

De acuerdo con reportes de las autoridades, cuerpo sin vida fue localizado dentro de una unidad marca Kenworth, color azul, con la leyenda 'No soy monedita de oro', en la parte superior del parabrisas y placas de circulación YF1-302^a, el cual se encontraba parado en uno de los estacionamientos del popular mercado de abasto.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y de la Guardia Nacional, quienes

acordonaron la zona y aseguraron el vehículo ara que peritos de la Fiscalía general de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) llevaran a cabo las investigaciones del caso.

El cuerpo de la víctima fue llevado al Servicio Médico Forense para llevar realizar la necropsia de ley y determinar las causas de la muerte del sujeto, cuya identidad se desconoce.

Cabe señalar que esta es la segunda tragedia que se presenta en la CEDA en menos de 48 horas, pues unas horas antes fue capturado otro sujeto que paseaba un cadáver por los pasillos del mercado, lo que ha paralizado a los locatarios.



BÚSQUEDA



Agentes de la Policía de Investigación buscan afanosamente al conductor del tracto-camión para esclarecer el caso.



2

casos van en menos de 48 horas dentro del mercado relacionados con cadáveres, pues en otra ocasión fue descubierto un sujeto mientras paseaba un cuerpo



Cabe señalar que esta es la segunda tragedia que se presenta en la CEDA en menos de 48 horas





YA FUE IDENTIFICADA

Líder de comerciantes, la mujer asesinada en GAM

Las investigaciones señalan que la ahora occisa tenía relación cercana con integrantes de un grupo delictivo

NOEL F. ALVARADO

La mujer asesinada a balazos afuera de un restaurante en la alcaldía Gustavo A. Madero fue identificada como Michelle "N", considerada como líder de comerciantes de la zona de La Fortaleza, localizada en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc.

Las investigaciones del gabinete de seguridad del gobierno de la Ciudad de México señalan que la ahora occisa tenía relación cercana con integrantes de un grupo delictivo dedicado a la extorsión, despojos de inmuebles y homicidios.

El crimen ocurrió luego de que el chofer de Michelle "N" la dejó en el restaurante y luego desapareció. Debido a ello los encargados de las investigaciones presumen que el chofer la puso para que se cometiera el homicidio.

Policías del gabinete de seguridad continúan la búsqueda del chofer de la líder de comerciantes de la zona de La Fortaleza, ubicada en la colonia Morelos.

Como parte de las pesquisas, agentes de la Policía de Investigación entrevistan a familiares, amigos, vecinos y conocidos a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener a los responsables del asesinato de la mujer, ocurrido la tarde del jueves en la avenida Miguel Othón de Mendizábal al cruce con Juan de Dios Bátiz, colonia Nueva Industrial Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero.

Además, los encargados de las indagatorias revisan las cámaras de videovigilancia para tratar de obtener imágenes de los rostros del o los asesinos, para ser localizados, detenidos y llevados a prisión.

Hasta ahora todo indica que los criminales forman parte de un grupo delictivo debido a que ella, presuntamente, tenía una estrecha relación con gente ligada a la extorsión, despojos y homicidios.

El crimen ocurrió luego de que el chofer de Michelle "N" la dejó en el restaurante y luego desapareció

Los encargados

de las indagatorias revisan las cámaras de videovigilancia para tratar de obtener imágenes de los rostros del o los asesinos



El asesinato de la mujer ocurrió la tarde del jueves en la avenida Miguel Othón de Mendizábal al cruce con Juan de Dios Bátiz





Pegan a grupo asesinatos de integrantes en la misma semana

Ejecutan en 4 días a dos de Fortaleza

Balearon a agremiada y murió en el hospital el lunes; asesinaron a presidenta el jueves

REFORMA / STAFF

Michelle Valadez es la segunda mujer asesinada de la Asociación Civil Grupo Fortaleza en cuatro días.

El lunes, Brenda Iris Luna fue baleada frente a la escuela Juventino Rosas, ubicada en la Colonia Cuauhtepc El Alto, Alcaldía Gustavo A. Madero.

La mujer, de 38 años, fue llevada a bordo de un "vocho" a la Cruz Roja La Presa Tlalnepantla, donde se declaró su muerte por un disparo en la cabeza.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México giró el expediente a su homóloga de CDMX, por haber ocurrido el ataque en su territorio.

Brenda Iris era agremiada al Grupo Fortaleza porque, de acuerdo a fuentes extraoficiales, su familia es de comerciantes que trabajan en

VÍCTIMA DE ATAQUE A TIROS

La lideresa de transportistas fue asesinada por la zona de Vallejo.



Jardín Hidalgo.

Ya había recibido amenazas de muerte.

Además, en el barrio se le relacionaba con Edwin Sánchez, alias "El Wiwis", líder de esta misma asociación que fue asesinado en junio de 2024.

El hombre fue baleado cuando viajaba, acompañado de una mujer, a bordo de una Razer.

El Grupo Fortaleza tam-

bién es conocido como "Los Rudos" y tiene como agremiados a los "vochotaxis" que operan en Cuauhtepc.

Si se habla de territorio, sus vehículos ofrecen servicio desde Indios Verdes hasta el Cerro del Chiquihuite. Ellos controlan las tarifas en la zona.

La asociación también ha sido señalada por delitos como extorsión.

Es decir, los transportis-

tas y comerciantes se afilian a ellos y, a su vez, les cobran una renta por protección.

"Los Rudos" también han estado en disputa con el crimen organizado.

En el pasado, el Cártel Jalisco Nueva Generación quiso ingresar a Cuauhtepc para expandir su territorio.

Ahora, hay disputas con La Unión Tepito.

A Michelle la asesinaron de cuatro tiros el jueves frente a un restaurante de la Avenida Othón de Mendiábal, en la Colonia Nueva Industrial Vallejo, también en GAM.

Los feminicidios de Brenda y de Michelle han encendido las alertas en los vecinos de Cuauhtepc.

"Michelle siempre manejó un perfil bajo, era más bien conciliadora... y nos parece que la mataron fuera de Cuauhtepc porque aquí todo está controlado", contó un vecino.

Sobre quien también fuera presidenta de Grupo Fortaleza se señala que el padre de sus hijas fue asesinado el año pasado.

FORTALEZA SIN MURALLAS, EN LA GAM

TUMBAN A RUDAS

EJECUTAN A UNA AGREMIADA Y A LA LIDERESA DE GRUPO DE TRANSPORTISTAS EN CUATRO DÍAS

METRO / STAFF

CIUDAD DE MÉXICO.- Michelle Valadez es la segunda mujer asesinada de la Asociación Civil Grupo Fortaleza en cuatro días.

El lunes, Brenda Iris Luna fue baleada frente a la escuela Juventino Rosas, ubicada en la Colonia Cuauhtémoc El Alto, Alcaldía Gustavo A. Madero.

La mujer, de 38 años, fue llevada a bordo de un "vocho" a la Cruz Roja La Presa Tlalnepantla, donde se declaró su muerte por un disparo en la cabeza.

La Fiscalía General de Justicia del Estado de México giró el expediente a su homóloga de la CDMX, por haber ocurrido el ataque en su territorio.

Brenda Iris era agremiada al Grupo Fortaleza porque, de acuerdo a fuentes extraoficiales, su familia es de comerciantes que trabajan en Jardín Hidalgo.

Ya había recibido amenazas de muerte.

Además, en el barrio se le relacionaba con Edwin Sánchez, alias El Wiwi, líder de esta misma asociación que fue asesinado en junio de 2024.

El hombre fue baleado cuando viajaba, acompañado de una mujer, a bordo de una Razer.

El Grupo Fortaleza también es conocido como Los Rudos y tiene

como agremiados a los "vochotaxis" que operan en Cuauhtémoc. Sus vehículos ofrecen servicio desde Indios Verdes hasta el Cerro del Chiquihuite y controlan las tarifas en la zona.

La asociación también ha sido señalada por delitos como extorsión.

Es decir, los transportistas y comerciantes se afilian a ellos y, a su vez, les cobran una renta por protección.

Los feminicidios de Brenda y de Michelle han encendido las alertas en los vecinos de Cuauhtémoc.

"Michelle siempre manejó un perfil bajo, era más bien conciliadora... y nos parece que la mataron fuera de Cuauhtémoc porque aquí todo está controlado", contó un vecino.

Sobre quien también fuera presidenta de Grupo Fortaleza se señala que el padre de sus hijas fue asesinado el año pasado.

JUEVES. Las hijas pequeñas de Michelle llegaron corriendo a la escena del asesinato de la mano de otra allegada.



ESTABAN CHUPANDO TRANQUILOS...

Matan a hombre en noche de juerga

SALVADOR TREJO
 GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Una noche de copas terminó en tragedia, luego de que un hombre fue hallado sin vida en el departamento que habitaba, en la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco.

Se trata del joven identificado como Jaime Nolasco, quien estuvo consumiendo bebidas



FOTO: JULIO VARGAS

NSRYMSRYMSRYMSRYMSRYMR

embriagantes con un amigo desde el pasado fin de semana, sin embargo, fue hallado muer-



HERIDAS



El hombre presentaba varias heridas punzocortantes en distintas partes del cuerpo.

to en su depa ubicado en la calle 6 de la Unidad Habitacional San Juan, con varias heridas de arma punzocortante.

Autoridades que acudieron a investigar los hechos recabaron algunos indicios dentro del lugar para buscar alguna pista que los lleve a la captura del presunto responsable.

Según las primeras indagatorias, la víctima fue vista con otro hombre días antes de que fuera encontrado muerto, por lo que es el principal sospechos del asesinato.

Finalmente, el cuerpo fue llevado a instalaciones del Semefo para la práctica de la necropsia de rigor y continuar con las pesquias.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC